

**Prière à la Bonne sainte Anne, inspiratrice des vocations  
sacerdotales et religieuses**

— o —

Le 2 février 1911, Sa Grandeur Monseigneur l'Archevêque a approuvé la prière suivante, accordant une indulgence de 100 jours aux personnes qui la récitent.

O Bonne sainte Anne, l'une des plus belles et des plus délicates de vos attributions est celle d'inspirer et de mener à heureuse fin la vocation des âmes généreuses qui veulent se consacrer au service de Dieu. O Bonne sainte Anne, mère et gardienne de la Très Sainte Vierge Marie, qui a donné au monde et offert à Dieu la victime du grand sacrifice, obtenez aux parents chrétiens le courage de laisser à leurs enfants la liberté de suivre l'appel du divin Maître; obtenez aussi aux jeunes gens la grâce de triompher des obstacles suscités par le démon pour les détourner de la voie parfaite. Nous vous en supplions, daignez entretenir dans leur cœur le feu de la charité et le désir de procurer la gloire de Dieu, afin qu'après avoir travaillé au salut des âmes, ils puissent jouir eux-mêmes des éternelles récompenses promises à ceux qui ont tout quitté pour suivre Notre-Seigneur Jésus-Christ. Ainsi soit-il.

— o —

**Du Canada à la France**

— o —

Rien n'est touchant comme le témoignage de sympathie que les enfants canadiens-français s'apprennent, de ce temps-ci, à donner aux enfants persécutés, en France, pour leur fidélité à la vieille foi de leurs pères. Ce mouvement a été inspiré et dirigé par le *Messager canadien du Sacré-Cœur*, et nous en félicitons grandement notre confrère montréalais.

Les personnes qui suivent d'un peu près les choses de France savent que, dans nombre d'écoles du pays, on se sert de manuels hostiles à la foi catholique, et que les évêques ont fait défense aux enfants catholiques de se servir de ces livres dangereux. Si les enfants qui ont obéi, sur ce point, à leurs parents et aux chefs de l'Eglise n'ont pas été soumis aux brutalités que les petits Polonais ont dû subir, ces années dernières, pour rester fidèles à leur foi, du moins ils se sont vus exclure des écoles. Sous l'inspiration d'un journal catholique